
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（進んで勉強ができる 進んで挨拶ができる 進んで運動ができる）

好天のもと、６月３日（木）に、運動会が行われました。 

感染症予防のため、平日の半日開催となり、種目も密を避けながら

行える内容にしました。低学年の「旭音頭サンババージョン」、高学

年の「よさこいソーラン」のダンス競技も、気持ちを一つにして、力

一杯の表現となりました。 

今年度は、保護者の皆様にご参観いただき、たくさんの温かい拍手

をいただきました。おかげさまで、子どもたちも張り切って競技や役

員の仕事に取り組むことができました。事前の検温や一家庭２名まで

の参観、距離を保っての応援等のご協力ありがとうございました。 

受付等スムーズな運営にご協力くださったＰＴＡ役員の皆様、交通

整理をしてくださった交通安全協会の皆様にも感謝申し上げます。誠

にありがとうございました。 

６月１８日（金）に、児童会計画委員会の運営により、「命を大切にす

る集会」が行われました。 

密を避けるため、１・６年、２・５年、３・４年の兄弟学年、２学年ず

つに分かれ、体育館で行いました。計画委員会の寸劇を観て、どうしたら

一人一人が楽しい学校生活を送れるかを考えました。また、命を守るとい

う意味をもつ「イエローリボン」を名札に貼ったり、「いじめゼロ宣言」

を全員で唱えたりして、共和小でいじめはあってはならないこと等を確認

し合いました。もし、心配なことがあるときは、すぐに大人に話してほし

いこと、もしくは、用紙に書いて保健室前にある「ほのぼーのポスト」に

入れて、知らせてほしいこともお話ししました。 

一緒に考えたり、活動したりする場面では、上級生が下級生を優しくリ

ードして活動し、心温まる集会となりました。 

学校は、大切な体と心を育てる場所です。いじめは、その体と心を傷め

てしまいます。だから、共和小は、いじめゼロをめざします。いじめもな

く、みんながにこにこと生活し、成長できる共和小にしていきます。 

  

「命を大切にする集会」 

６年生全員による 
応援セレモニー。 
運動会の雰囲気を大い
に盛り上げました！ 

令和３年度 旭市立共和小学校 学校便り 学校教育目標 

１～３年生が、サンバ
のリズムに乗って、元
気よく踊りました。 

４～６年生が、心を
一つに、力強く踊り
ました。 

各学級の代
表が、全力で
走り抜いた
紅白リレー。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な行事予定 

1 木 地域子ども教室（キーホルダー教室） 

2 金 ５年３Ｄスコリオ検査 

3 土  

4 日  

5 月 クラブ活動 

6 火  

7 水 地区児童会 

8 木 交通指導 下校パトロール 

9 金 
学校公開 

学校評議員会 

10 土  

11 日  

12 月  

13 火  

14 水  

15 木 執行委員会 

16 金 給食終了  ４年人権教室 

17 土  

18 日  

19 月 全校３時間授業 11:30下校 

20 火 全校集会  全校３時間授業 11:30下校 

21 水 
夏季休業開始（～９／１まで） 

通学路点検 校区会議 ミニ集会 

22 木 祝日 海の日 

23 金 祝日 スポーツの日 

24 土  

25 日  

26 月 個人面談 

27 火 個人面談 

28 水 個人面談 

29 木 個人面談  

30 金 個人面談予備日 

31 土  

９月の主な行事予定 

9/1 水 全校集会 

2 木 避難訓練 給食開始 交通指導下校パトロール 

11 土 ＰＴＡ奉仕作業 執行委員会 

15 水 ３年校外学習 

16 木 ６年修学旅行（日帰り） 

22 水 ５年校外学習 

30 木 ２年校外学習 

作品展等入賞者紹介     

旭市歯の衛生週間図画・ポスター作品展 

 優 秀 賞  ６年 本多 諒宏さん 

 入    選  ３年 疋田 紗瑛さん 

 
※共和小ホームページアドレス http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-kyouwa/ 

 ６月２２日（水）に共和小家庭教育学級の開級

式と学習会が行われました。学習会の内容は、「親

子給食」と「栄養教諭の講話」でした。 

 親子給食では、体育館いっぱいに広がり、おう

ちの方と向かい合って給食を食べる１年生のうれ

しそうな様子が、ほほえましく感じられました。                  

  

開級式の後に、第２給食センターの栄養教諭 

井上 直子 先生に野菜の栄養についてのお話を

いただきました。参加した１年生も活発に発表し、         

野菜を食べることの大切さを親子で一緒に学びま

した。 

家庭教育学級は、子育てについてのよい情報を

知り、悩みを分かち合い、親子のふれあいを深め

るための活動です。 

運営委員の方々を中心に、会場準備や後片付け

等もスムーズに行われ、充実した学習会となりま

した。参加いただいた学級生の皆様、ありがとう

ございました。 

  

家庭教育学級 

学習サポーター紹介   

加 瀬  み ど り  先生    

子どもたちのきめ細やかな学習のために、昨
年度に引き続き、主に火・水曜日に来ていただ
きます。 


